

Cuba en seminario UE-Celac sobre igualdad de género



Bruselas, 14 mar (RHC) Teresa Hernández, miembro del secretariado nacional de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC) asistió al Seminario Unión Europea (UE)-Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) sobre Igualdad de Género y Empoderamiento Económico de las Mujeres que sesionó en Bruselas, capital de Bélgica.

En la cita se analizaron temas como la participación de las féminas en la economía y el mercado laboral.

El encuentro denunció el acceso desigual de hombres y mujeres a las oportunidades de trabajo remunerado, y la necesidad de aumentar la participación femenina en el mercado formal de trabajo.

Los participantes también debatieron acerca de la corresponsabilidad de hombres y mujeres en las tareas del cuidado de los niños, las personas con alguna discapacidad y los adultos mayores, aspectos en los que se profundizó a partir de las diferentes experiencias de los países en ambos bloques regionales.

La dirigente de la FMC explicó que la Constitución de su país refrenda la igualdad de género, y reconoce que ambos sexos deben percibir igual salario por trabajo de igual valor.

Dijo que en Cuba las mujeres representan el 81,9 por ciento de los profesionales en el sector educativo; el 48,86 de los parlamentarios y el 48 por ciento de la fuerza laboral; resultado directo de las políticas implementadas por la Revolución.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/87251-cuba-en-seminario-ue-celac-sobre-igualdad-de-genero>



Radio Habana Cuba